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3.7 Nous pourrons vous facturer un montant supplémentaire si, outre les 
  nu’uq egatnavad etissecén elucihév el ,elamron erusu’l à seéil snoitadargéd

trouvait préalablement à sa location, ce que vous acceptez.
3.8 Dans le cas où vous louez le véhicule pour une durée supérieure à 30 jours,

nous nous réservons le droit de résilier le présent contrat de location à tout 
moment, moyennant un préavis de 30 jours, qui vous sera donné par écrit ou 
par oral.

4. VOTRE RESPONSABILITE EN CAS DE DOMMAGE OU DE PERTE

4.1  laSous  seule réserve des éventuelles franchises liées à votre acceptation
de l’une ou l’autre des garanties optionnelles indiquées à l’article 4.2 
ci-dessous, vous serez responsable envers nous pour tout préjudice et tous 
coûts, d’un montant, subis par nous en cas de perte, de dommage ou de 
vol dont le véhicule, ses équipements ou ses accessoires pourraient faire 
l’objet pendant la durée de la location. Votre responsabilité pourra comprendre 
notamment le coût des réparations, la perte de valeur du véhicule, une 
indemnité d’immobilisation du véhicule, les frais de remorquage et de 
stockage du véhicule ainsi que des coûts de gestion du dommage 
correspondant au coût subi par Hertz en relation avec la prise en charge 
de toute réclamation relative au dommage causé au véhicule, sauf si ce 
dommage nous est imputable, ou s’il est établi par un tiers ou ses assureurs 
que ce dommage est imputable au tiers. Vous ne serez pas tenu de nous 
verser de quelconque frais ou montant supplémentaire en cas de perte ou de 
dommage résultant directement d’une faute qui nous soit imputable ou d’une 
violation de notre part des termes du présent Contrat de Location.

4.2 Sous réserve que vous respectiez l’ensemble des termes du présent Contrat de
Location, et si la perte, le dommage ou le vol ne sont pas de nature intention-
nelle, ou consécutifs à une faute grave commise par vous ou par un conducteur 
agréé, ou imputables à tout conducteur non agréé, votre responsabilité peut 
faire l’objet des limitations suivantes:

 4.2.1 Si vous acceptez de souscrire la garantie optionnelle Suppression 
 departielle  franchise Vol (TP) et de payer le tarif journalier 
  correspondant, le montant de votre responsabilité en cas de perte 

  ses uo stnemepiuqé ses ,elucihév el rap ibus egammod ed uo
  ,lov ed esuac ruop )elucihév ud sélc sed noisulcxe’l à( seriossecca

 tentative de vol, ou vandalisme, sera limitée à la franchise réduite 
  indiquée dans le Dossier de Location.
 4.2.2 Si vous acceptez de souscrire la garantie optionnelle Suppression 

departielle  la Franchise Dommages (CDW) et de payer le 
  tarif journalier correspondant, le montant de votre responsabilité en 
  cas de perte ou de dommage subi par le véhicule, ses équipements ou 
  ses accessoires (à l’exclusion des clés du véhicule) ne résultant 
  pas d’un vol, d’une tentative de vol, ou d’actes de vandalisme, sera 
  limitée, pour chaque perte ou dommage ainsi occasionné par 
  un événement distinct, à la franchise réduite indiquée dans le 
  Dossier de Location.
 4.2.3 Si vous acceptez de souscrire la garantie optionnelle Suppression 

 detotale  la franchise Dommages/Vol (Pack Confort ou Pack 
pourTranquillité  les Véhicules Utilitaires) et de payer le tarif 

  journalier correspondant, vous serez exonéré de toute responsabilité 
     snoitisopsid sed evresér suos PT uo te WDC al ceva noitaler ne

 du paragraphe 4.2.4.
4.2.4 Vous restez cependant pleinement responsable de tous dommages,

notamment parties hautes, résultant d’une mauvaise appréciation de 
la hauteur et/ou du gabarit du véhicule, ou d’un choc avec des objets 
placés ou suspendus en hauteur. Vous pouvez vous exonérer de cette 
responsabilité en souscrivant au  Pack Tranquillité Plus.

4.4
 ou du Pack Tranquillité/Plus pour les véhicules utilitaires.
4.5 Si vous chargez votre propre assurance de couvrir votre responsabilité en cas

de perte ou de dommage causé au véhicule, vous nous autorisez à négocier et 
conclure directement avec votre assureur tout accord amiable d’indemnisation 
et vous convenez que toute somme relative à cette perte ou ce dommage sera 
versée directement à nous ou à notre ordre.
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4.3  Si vous ne souscrivez à aucune des garanties optionnelles ci-dessus, votre 
responsabilité sera engagée à hauteur de la franchise maximum indiquée sur 
votre Dossier de location.
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14.2 Si nous sommes amenés à  traiter toutes amendes, charges ou autres coûts
vous incombant et qui nous seraient réclamés, nous vous facturerons des frais 
administratifs d’un montant raisonnable, au titre de notre intervention, ce que 
vous acceptez.

15. DONNÉES PERSONNELLES
15.1 En concluant le présent Contrat de Location, vous acceptez que nous procédions

au stockage et au traitement informatiques de vos données nominatives en 
relation avec le présent Contrat de Location et dans notre intérêt légitime, y 

protection de nos biens. En conséquence, en cas de violation de votre part 
du présent Contrat de Location, les données nominatives vous concernant 
pourront être divulguées ou communiquées à des tiers, dans la mesure 
nécessaire à toutes procédures de recouvrement ou pour protéger nos biens 
contre tous dommages.

15.2 Vous reconnaissez que si vous utilisez un numéro CDP (code prix) lié à une
société, nous devrons communiquer à cette société les données nominatives 
vous concernant.

15.3
données nominatives vous concernant se trouvant en notre possession. Pour 
plus d’informations, veuillez consulter notre Règlement sur le Respect de 
la Vie Privée, disponible sur demande dans nos agences ou sur notre site 
Internet : www.hertz.fr

16. INTERPRETATION
Si l’une quelconque des dispositions du présent Contrat de Location est 
reconnue en tout ou partie, nulle, illégale ou inopposable en vertu du droit 
applicable, cette disposition ou la partie concernée ou cette partie sera réputée 
ne pas faire partie du présent Contrat de Location dans la mesure où celle-ci est 
reconnue nulle, illégale ou inopposable. Toutefois, le reste des dispositions du 
présent Contrat de Location resteront applicables et de plein effet.

17. NANTISSEMENT
La plupart des véhicules que nous utilisons sont la propriété d‘une nouvelle 
société du groupe Hertz, RAC Finance SAS et font l‘objet d‘un nantissement 

successeurs et cessionnaires conformément aux articles 2333 et suivants du 
Code Civil. Nous avons été désignés en tant que tiers convenu du nantissement 
conformément à l‘article 2337 du Code Civil. En conséquence, vous devrez 
nous restituer le véhicule en notre qualité de tiers convenu ou, si nous vous en 
donnons l‘instruction, à toute autre entité qui viendrait à nous être substituée 
en cette qualité.

18. DROIT APPLICABLE
Tous litiges qui n’auront pu être réglés à l’amiable seront régis par le droit français 
et vous acceptez que ces litiges soient soumis à la compétence exclusive 
des tribunaux français. Toutefois, dans le cas de litiges avec des professionnels, 
ceux-ci seront soumis à la compétence exclusive du tribunal de commerce de 
Versailles.
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                             RAPPEL: VOTRE TARIF EST JOURNALIER.
La période de grâce pour restitution tardive du véhicule sans coût supplémentaire,  
est de 29 minutes (voir article 3.6 des conditions générales de location).
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CONDITIONS PARTICULIÈRES POUR LES LOCATIONS 
DE NEVERLOST PORTABLE

11

Nous pouvons vous louer pour la durée de location un système de navigation mobile 
Neverlost avec une housse de transport, un kit de montage, un support récepteur, un 
cordon d’alimentation 12 volts, une alimentation secteur et une antenne additionnelle.
Au début de la location, un dépôt de garantie par carte bancaire sera demandé pour 
couvrir le montant de la location du Neverlost.
L’appareil Neverlost doit être restitué à l’agence de départ. L’appareil Neverlost doit 
être restitué durant les heures d’ouverture. L’appareil Neverlost peut être restitué 
dans une agence différente de celle du départ sous condition que celle ci participe au 
programme NeverLost. Dans ce cas, des frais d’abandon seront facturés. En cas de 
restitution dans une agence non participante au programme, une pénalité sera 
facturée.

Pour connaître les agences participantes, les frais d’abandon et les pénalités pouvant 
être appliquées, merci de contacter notre centrale de Réservation au 0825 861 861 

Tout élément manquant ou endommagé sera facturé (les montants sont indiqués 
dans le sac de transport de l’équipement Neverlost). La perte ou les dommages de 
l’équipement Neverlost ne sont pas couverts par la CDW, TP, PI, Pack Confort ou 
toute autre garantie optionnelle Hertz, y compris en cas d’accident du véhicule loué.
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4. YOUR RESPONSIBILITY FOR LOSS OR DAMAGE
4.1  Subject only to any deductions arising from your acceptance of any of the options

by us in the event of loss, damage to or theft of the vehicle, its parts or accessories 
while on rental. Your liability may include the cost of repairs, loss in value of 

  tnemeganam dna segrahc egarots dna gniwot ,emocni latner fo ssol ,elcihev eht
of the damage, which recovers our costs for handling any claim arising from 

  htiw seil egamad eht rof ytilibisnopser sselnu elcihev eht ot desuac egamad
us or has been determined by a third party or their insurers to lie with the third 
party. You will not be liable to us for any charge or excessif the loss or damage is 
directly due to our negligence or breach of this Rental Agreement.

4.2 Provided you comply with all the terms of this Rental Agreement and provided
the loss, damage or theft is not caused intentionally, or by the gross negligence 
of you or an authorised driver, or by any unauthorised driver, your liability may 
be limited as follows:

 4.2.1 if you accept the optional Theft Protection (TP) by paying the daily charge

accessories (except keys of the vehicle) as a result of theft, attempted 
theft or vandalism is limited to the non-waivable excess stated on the 
Rental Record; and

 4.2.2 if you accept the optional Collision Damage Waiver (CDW) by paying the

its parts or accessories (except keys of the vehicle) other than caused by 
theft, attempted theft or vandalism is limited, for each such incidence of 
loss or damage arising from a separate event, to the amount of the excess 
stated on the Rental Record; and

 4.2.3 if you accept the optional Super Cover (SC) by paying the daily charge

eliminated subject to article
4.2.4 You are fully responsible for damage such as top parts caused by failure

to access the height and/or the width of the vehicle or and striking 
overhead or overhanging objects. Your responsibility can be exempted 
by accepting the optional Pack Tranquility Plus. 

4.4 Super Cover or Pack Tranquility/Plus (for vans) is not available to customer under
25 years old.

4.5 If you provide your own insurance to cover your liability for loss of or damage to
the vehicle, you authorise us to negotiate and agree any settlement in respect of 
such loss or damage direct with your insurers and you agree that any monies in 
respect of such loss or damage will be paid direct to us or to our order.

5. PROHIBITED USE OF THE VEHICLE
5.1 You are authorised to drive the vehicle on the conditions contained in this

paragraph 5 and paragraph 2 above including, at all times, to use the vehicle in 
a responsible manner.

If you do not comply with these conditions, you will be liable to us for any liability 
or loss incurred by us or any damages or reasonable expenses we suffer or incur 
as a result of your breach.

We reserve the right to take back the vehicle at any time, and at your expense, if 
you are in breach of this Rental Agreement.

5.2 You must look after the vehicle, make sure it is locked, secure and parked in a
  .dedivorp ecived ytiruces yna esu dna tes dna esu ni ton nehw ecalp efas

You must remove and keep in a safe place any removable radio and/ or radio 
faceplate when the vehicle is unoccupied. You must use seat belts, child seats 
and other child restraints as appropriate.

5.3 Y

any problem due to accident or mechanical failure or light alarm at the dashboard, 
you must stop and contact us on the number indicated on the Rental Wallet. No 
one may service or repair the vehicle without our prior express permission.
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4.3  If you do not accept any of the above optional coverage, you will be charged 
for the full excess amount as stated on the Rental Record.
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13.2 Nothing in paragraph 13.1 shall exclude or restrict our liability for death or 
personal injury resulting from our acts or omissions or any other liability which 
cannot be excluded as a matter of law.

14.  ROAD TOLLS, PARKING FINES AND TRAFFIC VIOLATIONS
14.1

or prohibitions, or any other laws or regulations during the rental.
14.2

you agree that we will charge you a reasonable administration charge for dealing 
with these matters. 

15.  PERSONAL DATA
15.1 By entering this Rental Agreement you consent to the computer storage and

processing of your personal information by us in connection with this Rental 
Agreement for the purposes of our legitimate interests, including statistical 
analysis, credit control and protection of our assets. Accordingly, if you breach 
this Rental Agreement your personal data may be disclosed or passed to third 
parties to the extent necessary to assist recovery procedures or prevent damage 
to our assets.

15.2 You acknowledge that your use of a CDP number (price code) linked to a 
company will necessitate our sharing of your personal information with that 
company.

15.3 You have the right of access to, correction and/ or deletion of your personal
information held by us. For further information, please see our Privacy Policy, 
which is available on request at the counter or on our web site.

16.  INTERPRETATION
If any provision of this Rental Agreement shall be held to be invalid, illegal or 
unenforceable (in whole or in part) under applicable law such provision or part 
shall to that extent be deemed not to form part of this Rental Agreement but the 
remainder of this Rental Agreements shall continue in full force and effect.

17.   PLEDGE
Most of the vehicles used by us are owned by a new Hertz Company, RAC Fi-

entities and their successors and assignees in accordance with articles 2333 
et seq. of the French Civil Code. We have been appointed as third party holder 
of the pledge in accordance with article 2337 of the French Civil Code. As a 
result, you will return the vehicle to us as third party holder or, if we instruct you‚ 
otherwise, to any other entity which is appointed to replace us.

18.   APPLICABLE LAW
We aim to resolve all disputes amicably. If this is not possible, the law of France 
will apply and you agree to submit to the exclusive jurisdiction of the French 
courts, however, for commercial renters, the commercial court of Versailles will 
have exclusive jurisdiction.
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                                       FULLDAY CHARGE POLICY
The grace period for late return of the vehicle without extra charge (please see  
clause 3.6 of the Terms and Conditions) is 29 minutes
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